

05-06-2024

 **informa**

2024-7

# **Agresiones, arrollamientos y mantenimiento; principales temas en la Comisión de Seguridad**

Dentro de los puntos tratados, en la Comisión de Seguridad y Salud de SEMAF, ha tomado especial relevancia la problemática actual que estamos sufriendo con las agresiones y arrollamientos. Especialmente en ámbitos muy concretos donde suceden con mayor frecuencia, como ocurre en Cataluña, que se sitúa entorno al 50% de todos los parámetros.

Igualmente, otro de los puntos que se ha abordado con profundidad ha sido el de las deficiencias en el mantenimiento ferroviario (sobre todo por ausencia o insuficiencia del mismo) responsables de buena parte de los últimos incidentes en la circulación; y exportando a los maquinistas muchos riesgos derivados.

Como cada año, esta reunión, recogida en los estatutos de SEMAF, resume los aspectos principales de la prevención de riesgos, enfocándose en la responsabilidad que tenemos como delegados de prevención a la hora de vigilar la seguridad y salud de nuestros compañeros.

**Comisión Ejecutiva SEMAF**